

<山田>

ここからは、私、山田が11月初めに行ってきた宮古島旅行についてお話したいと思います(^^)/ というのも、いつもお世話になっている司法書士のA先生と、同業者のH君が、「宮古島マラソン」に参加するということで、家族旅行を兼ねて応援に行ってきました♪二人はこの日に向けて一生懸命練習をしていましたね~、私も「参加しませんか?」と誘われましたが丁重にお断りしました(^_^;) 膝を壊しそうなんで…(笑)



気温が心配されましたが、当日は曇り空で走りやすい天気かなあと思いましたが、急に大雨が降ったり強い陽射しが出てきたりと大変だったみたいです。しかし、二人とも無事にゴール(^^)/凄いですよね~、夜のビールが二人とも美味そうでした(笑)

今回は家族サービスも兼ねて宮古島～沖縄を楽しんできました。息子も初めての飛行機でテンション高めでしたね(^_^;)美味しい料理とお酒、そしていろんな観光地を巡り、めちゃくちゃ楽しい3泊4日の旅行でした。いろんなことに挑戦している私ですが、実はフルマラソンはやったことがないので、今回のお二人を見て挑戦してみようかなと思っております。



まずは、ちゃんとしたシューズと帽子とサングラスを準備して…私、形から入るタイプです(笑)

とりあえず頑張ってみます(^_^;)膝が壊れませんようにく(_ _)>

<感動しました、○○>

<井上>

私が感動をもらったスポーツといえば、やはり『ソフトバンクホークス日本一』です! 日本シリーズではあつという間の4連勝で3年連続10度目の優勝!!さすがです(o^o^)o 私にとっては一番身近に応援できる存在!! これからもずっと応援します^_^(^-^)/ そしてもう1つ家族で応援したスポーツといえば『ラグビーワールドカップ』です。 息子は実際に会場で試合を見てきたので家ではラグビーの話ばかりでした!!準々決勝は家族でテレビの前に釘付け!!精一杯応援し、日本の選手の立ち向かっていく姿に感動しました!! そして来年はいよいよ東京オリンピックですね!! 家族で応援する事^_^(^-^)/ 今から楽しみです♪ スポーツっていいですね(*^▽^*)



<大坪>

秋と言えば、食欲の秋、読書の秋など色々とあります、今年はなんと言ってもスポーツの秋でしたよね(*^o^*)v

野球やバレー、卓球、ラグビーなど日本中を興奮させてくれましたね!!

特に私が感動したのがラグビーです。

前回のワールドカップでも大健闘でしたが、今回はベスト8です!!

凄いですよね!!ラグビーは素人ですが、見ていてドキドキしたり興奮したりと忙しかったです。

次回のワールドカップでも頑張って

欲しいですね♪

ちなみに私の一押しは

“笑わない男”

稻垣さんです(*^艸^*)



<篠原>

『感動した、○○』 …何を書いたらいいかわからないくらい感動したスポーツの秋でしたね!! 『ONE TEAM』のラグビーには目が離せず(T_T) ソフトバンクも見事、日本一!! 最近では侍ジャパンは世界一に輝きましたね!! もうスポーツを語りだすと止まらないで今回はこの辺にしておきます(笑)

最近、もう一つ感動することがありました。 実は私… 来月が誕生日なのですが、父が姪っ子に「誕生日会は何を食べようか??」と気が早い質問をしていました。その後、2人の姿が見えずまた何か悪い事をしているのではないかと部屋をのぞくと… なんと2人で私のためにお手紙を書いてくれました(*^▽^*) まだ書き始めだったので、そっと部屋を出ました。 2人で「おめでとう!!」と持ってきてくれました♪ ラグビーくらい感動してしまいましたね(笑) 大切に飾っておきます(*^▽^*)



最後までご覧いただき、ありがとうございました(*^▽^*)

株式会社バディでは新しいスタッフも加わって5人体制になりました!!

これからも一層5人で頑張っていきますので、

どうぞ宜しくお願ひ致します。

次回は来年2月です!!

お楽しみに～(*^_^*)

